Misa de San Josemaría en Panamá, en vísperas de la ampliación del Canal

Este año, la fiesta de San Josemaría Escrivá de Balaguer ha coincidido con la inauguración de la ampliación del Canal de Panamá, un evento muy esperado en el país.

26/06/2016

Este año, la fiesta de San Josemaría Escrivá de Balaguer ha coincidido con la inauguración de la ampliación del Canal de Panamá, un evento muy esperado en el país. Hace nueve años iniciaron los trabajos en esa vía acuática, por la que barcos de más calado podrán cruzar de un océano al otro en pocas horas.

Para que todos pudieran participar de una u otra forma en la inauguración de las nuevas esclusas del Canal, este 26 de junio, un evento al que se ha invitado a delegaciones de más de 60 países y al cual asistirán cientos de miles de panameños, la celebración de la fiesta de San Josemaría se ha adelantado un día, el 25 de junio de 2016, en la Iglesia de El Carmen, en el barrio Bellavista, a unos veinte minutos del Canal.

Si el Canal de Panamá lleva por lema: "La tierra dividida, el mundo unido",

también en esta misa, personas de muchos países se han unido en un solo corazón, para dar gracias a San Josemaría por favores recibidos o para agradecer la formación espiritual que reciben en la Obra. Tal es el caso de Laura Monroy, quien ha comentado que en un día como hoy "recordamos siempre cómo podemos llevar la santidad a nuestra vida cotidiana, así que me siento muy feliz de cómo puedo aplicar esto a mi familia, a mi hija, a mi esposo panameños". Fue una ceremonia solemne y familiar a la vez, que reunió personas de diversas partes del país, muchas familias y también matrimonios jóvenes.

La solemne concelebración eucarística fue presidida por el presbítero Luis E. Quintero, quien inició la homilía leyendo la carta que el Prelado del Opus Dei dirigió a sus hijos con motivo de su cumpleaños 84. En esta paternal nota, Mons.

Javier Echevarría concluye diciendo: "Nos disponemos a celebrar el 26 de junio, *Dies Natalis* de San Josemaría, y nos encomendamos también al queridísimo don Álvaro, para que nos consiga una lealtad sin fisuras a nuestro camino. Rezad por mí".

El Beato Álvaro del Portillo, elevado a los altares el 27 de septiembre de 2014, fue un ejemplo de fidelidad al espíritu del Opus Dei, institución de la Iglesia Católica que propone el trabajo como medio de santificación: Como realidad santificable y santificadora. En la homilía, el celebrante terminó acudiendo a la intercesión de San Josemaría para que, en este momento histórico de la vida de Panamá, la inauguración del tercer juego de esclusas del Canal pueda llevarse a cabo con todo éxito.

Claudia Delgado, venezolana y profesora de inglés para niños, también se siente dichosa de que

Dios haya puesto a la Obra en el camino de su vida: "Gran parte de lo que soy hoy en día como ser humano se lo debo a los medios de formación que he recibido". En Panamá existen varias iniciativas inspiradas en el espíritu del Opus Dei, entre las que destacan el Centro de Capacitación Profesional Tagua, orientado a la formación integral y capacitación profesional de mujeres; y el Centro Universitario Entremares, enfocado a la complementación académica de jóvenes, universitarios y padres de familia

El estudiante de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), Pastor Sánchez, proveniente de Santiago, provincia de Veraguas, afirma que "para un joven como yo, que proviene del interior del país, participar en la solemne misa de San Josemaría es sentir el cálido amor fraternal que está en el Opus Dei, y es saber que siempre habrá una familia además de mi hogar donde me aconsejan, me guían y me apoyan en cómo buscar a Dios en la vida ordinaria. Si tuviera que describir esto en una palabra diría: Acogedor. Es por ello que siempre sabré que el Opus Dei es para todos".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pa/article/misa-de-sanjosemaria-en-panama-en-visperas-de-laampliacion-del-canal/ (14/12/2025)